



1. Pullinger Fliegenfischer-Schule eröffnet

Blaibach/Pulling. Bei einer kleinen Feierstunde am Samstag wurde offiziell die 1. Pullinger Fliegenfischer-Schule in Pulling eröffnet. Der gebürtige Bochumer Ralf Hoppe, der seit zehn Jahren in Zandt wohnhaft ist und zuvor bereits 15 Jahre in Pulling Urlaub machte, setzte damit seinen lange gehegten Traum in die Realität um. Er begrüßte neben mehreren Freunden, Bekannten und Urlaubsgästen des Fischerstüberls aus Pulling auch den dortigen Inhaber, Anton Höcherl, sowie Bürgermeister Wolfgang Eckl.

Der Bürgermeister zeigte sich bei seinem Grußwort stolz, das Blaibach mit der Fliegenfischer-Schule eine weitere einmalige Einrichtung vorweisen kann. Die Nähe zum Fischwasser und dem Blaibacher See sowie die vielen Gäste und Angler des Fischerstüberls seien eine ideale Kombination. Stolz darf Eckl

auch sein, dass seine Gemeinde damit die dritte Schule dieser Art in ganz Bayern aufweisen kann, die einzige in ganz Niederbayern und der Oberpfalz. Eckl lobte Hoppe auch für sein Engagement bei der Vorbereitung dieses Projekts. Nicht nur die zweieinhalb Jahre für den Kurs zum „IFFF Certified Fly Casting Instructor“, auch die drei Monate Umbauzeit für die Räumlichkeiten habe er fast ausschließlich in Eigenregie durchgeführt. Durch die erfolgreich abgelegte Prüfung im September 2015 ist Hoppe einer von gerade einmal 13 Fliegenfischer-Instruktoren in ganz Deutschland. Bürgermeister Eckl wünschte der 1. Pullinger Fliegenfischer-Schule viel Erfolg und überreichte abschließend ein kleines Präsent zur Eröffnung. – Zum Bild: Ralf Hoppe (Mitte) begrüßte die Gäste, darunter Bürgermeister Wolfgang Eckl (rechts). Foto: Ziereis